

『東海地域にアレルギーを持つ親子を地域で支えるサロンを』プロジェクトの御礼

日頃は、アレルギー支援ネットワークの活動にご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。

2012年の『東海地域にアレルギーを持つ親子を地域で支えるサロンを』プロジェクトは、皆様のご協力により、寄付キャンペーンの目標金額の20万円を達成する事ができました。この寄付金は、東海地域のサロンの支援に活用させていただきました。

【支援内容】

- * サロン運営のサポーター派遣・・・57回
- * アレルギー勉強会・・・7回
- * 会のリーダー養成の「アレルギー大学」の基礎初級講座修了・・・2名



岡崎市の交流会



豊川市の交流会

地域のサロンに参加する患者家族より声が届きましたので、ご報告致します。

《患者の親の、会に対する想い》

日々の食事から保育園、小学校の事、そして災害時の対応など、勉強会や会員のお母さんの経験談から得ることが出来たものは本当に大きいです。子供のアレルギーについては一番身近な家族でさえ理解が得られるとは限りません。普段他人が当たり前食べている食事が命に関わる事があるのです。怖い、面倒、関わりたくない等の感情や言葉を受けながら現在も過ごしているのが現状です。(T市)

《「アレルギー大学」に参加したリーダー》

アレルギーのスペシャリストの先生方から正しい情報を教えていただけることで自分自身がアレルギーの正しい知識が持て、親の会に来て下さる方々に適切にアドバイス出来るので受講してとても良かったと感じています。受講生の方々は、専門職や現場の方々がほとんどで、アレルギーに関心を持ち、アレルギーの子ども達が健やかに安全に過ごせるように考えて、実行して下さっていることを知り、アレルギー児の親として嬉しく思い、安心しました。(N市)

今後もアレルギー疾患があっても安心して子育てをすることができる環境づくりのために継続的なご支援をよろしくお願い致します。

H25年11月15日現在